



Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit, Postfach 12 06 29, 53048 Bonn

Seiner Exzellenz
Herrn Bernard Fautrier
Co-Vorsitzender der Internationalen Korallenriffinitiative (ICRI)
Bevollmächtigter des Ministers
Leiter des Premierministers für besondere Aufträge
Stellvertretender Vorsitzender
Hauptgeschäftsführer
Internationale Korallenriffinitiative (ICRI)
c/o Prinz Albert von Monaco Stiftung
Villa Girasole
16, Boulevard de Suisse
98000 MONACO

Svenja Schulze

Bundesministerin

TEL +49 3018 305-2000

FAX +49 3018 305-2046

maileingang@bmu.bund.de

www.bmu.de

Berlin, 10. Sep. 2019

Sehr geehrte Exzellenz,

am Rande des G 7-Umweltministertreffens in Metz im Mai dieses Jahres hat Deutschland, vertreten durch das Bundesumweltministerium, erklärt, der International Coral Reef Initiative (ICRI) beizutreten. Im Anschluss haben Sie sich mit den Kolleginnen und Kollegen im Bundesumweltministerium über das weitere Vorgehen ausgetauscht und eine schriftliche Erklärung durch mich erbeten. Deshalb wende ich mich heute an Sie, um auch die formalen Schritte für den Beitritt einzuleiten.

Korallenriffe sind durch Klimawandel und Nutzungsdruck stark gefährdet und vom Aussterben bedroht. Der aktuelle globale Bericht des Weltbiodiversitätsrates zeigt dies eindrücklich. Daher haben diese einzigartigen Ökosysteme und Lebensräume unsere besondere Aufmerksamkeit verdient. Die ICRI leistet in diesem Zusammenhang wertvolle Arbeit. Als Mitglied der ICRI werden auch wir uns für die Erhaltung und die nachhaltige Nutzung von Korallenriffen – den Hauptzielen der ICRI – einsetzen.





Seite 2

Schon heute tragen wir durch die Förderung von Projekten innerhalb der Internationalen Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums zum Schutz der Korallen bei. Die Projekte arbeiten in unseren Partnerländern sowohl auf ganz praktischer Ebene z. B. an der Wiederherstellung von Korallenriffen als auch im Bereich Kapazitäts- und Bewusstseinsbildung. Darüber hinaus freue ich mich, ankündigen zu können, dass das Bundesumweltministerium das 14. International Coral Reef Symposium (ICRS) im kommenden Jahr in Bremen mitgestalten und unterstützen wird.

Ich hoffe auf die Zustimmung der ICRI-Mitglieder zu unserem Beitritt im Rahmen der diesjährigen ICRI-Hauptversammlung (General Meeting) und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit zum Schutz der Korallen.

Mit freundlichen Grüßen

Svenja Schulze
Ministre fédérale de l'Environnement, de la Protection
de la Nature et de la Sûreté nucléaire
Stresemannstr. 128-130
10117 Berlin
Allemagne

Son Excellence
M. Bernard Fautrier
Coprésident de l'ICRI
Ministre Plénipotentiaire, Chargé de Missions auprès du Premier Ministre
Vice-président et Administrateur Délégué de la Fondation Prince Albert II de Monaco
Initiative Internationale pour les Récifs Coralliens
c/o Fondation Prince Albert II de Monaco
Villa Girasole
16, Boulevard de Suisse
98000 Monaco

Traduction de courtoisie

Excellence,

En marge de la réunion des ministres de l'environnement du G7, tenue en mai dernier à Metz, le gouvernement allemand, représenté par le ministère fédéral de l'Environnement, a déclaré sa volonté d'adhérer à l'Initiative Internationale pour les Récifs Coralliens (ICRI). Dans les échanges que vous avez menés à la suite de la réunion avec les collègues du ministère fédéral de l'Environnement sur la démarche à suivre, vous avez exprimé le souhait de recevoir une déclaration écrite de ma part. C'est pourquoi je m'adresse à vous aujourd'hui pour initier formellement l'adhésion.

Les récifs coralliens sont menacés par le dérèglement climatique et la pression qu'exercent les divers usages. Ils risquent de disparaître. Le dernier rapport global publié par l'IPBES confirme très clairement ce constat. Ces écosystèmes et habitats extraordinaires méritent donc notre attention particulière. Dans ce contexte, l'ICRI effectue un travail précieux. En tant que membre de l'ICRI, nous aussi, nous nous engagerons en faveur des objectifs principaux de l'ICRI qui sont la préservation et l'utilisation durable des récifs coralliens.

À travers le financement de projets dans le cadre de l'Initiative Internationale pour la Protection du Climat du ministère fédéral de l'Environnement, nous contribuons d'ores et déjà à la

protection des coraux. Les projets dans les pays partenaires portent sur des travaux très concrets tels que la restauration de récifs coralliens ainsi que sur des activités de renforcement des capacités et de sensibilisation. J'ai aussi le plaisir d'annoncer que le ministère fédéral de l'Environnement apportera sa contribution active et son soutien au 14ème Symposium international sur les récifs coralliens (ICRS) qui se tiendra l'année prochaine à Brême.

J'espère que les membres de l'ICRI soutiendront notre adhésion à l'occasion de la prochaine Assemblée générale de l'ICRI.

En me réjouissant de poursuivre notre coopération en faveur de la protection des coraux, je vous prie d'agréer, Excellence, l'expression de ma haute considération.

Signé : Svenja Schulze